



Ulrich Bossler von der Digital Project GmbH (v. l.), Tobias Janßen, Volksbank Esens eG, und Keno Ulferts, Carl-Gittermann-Realschule Esens, überreichen den Schülern Malte

Miskovits, Michelle Palma, Antje Fröhling und Lilly Peters die Urkunden zusammen mit Thomas Ahaus vom Genossenschaftsverband Weser-Ems.

BILD: DIGITAL PROJECT GMBH

Realschüler handeln an Börse

WETTBEWERB Esenser sind beim VR-Börsenspiel erfolgreich

ESENS/AH – Das bundesweite VR-Börsenspiel der Volks- und Raiffeisenbanken fand vom 17. Februar vergangenen Jahres bis zum 17. Mai dieses Jahres statt. Aus der Region nahmen in diesem Jahr zwei Schulen daran teil. Die Volksbank Esens eG, die das VR-Börsenspiel begleitete, freut sich über die guten Ergebnisse, heißt es in einer Pressemitteilung. Denn die Schülerinnen und Schüler Lilly Peters, Antje Fröhling, Michelle Palma und Malte Miskovits von der Carl-Gittermann-Realschule konnten sich gegen 250 Teilnehmergruppen durchsetzen und belegten den 4. Platz.

Mit dem VR-Börsenspiel lernen Jugendliche den Börsenhandel selbstständig und unter realen Bedingungen kennen. Im Online-Spiel werden die Ab-

läufe des Börsengeschäfts vom Kundenauftrag über den Handel bis zur Abrechnung wie in einem realen Depot simuliert.

Mit einem Startkapital von 50 000 Euro im Depot erwirtschafteten die Schülerinnen und Schüler der Realschule einen Gewinn von 5488,92 Euro. „Es war interessant zu sehen, welche Auswirkungen unsere Entscheidungen auf unser Depot hatten. Das Spiel gibt einen guten Einblick in den Kauf und Verkauf von Wertpapieren. Und man beschäftigt sich sogar freiwillig mit dem Finanzteil in der Zeitung, weil man ja auf dem Laufenden bleiben will“, meint die Schülergruppe. Auch Tobias Janßen, Mitarbeiter bei der Volksbank Esens eG, ist zufrieden mit dem Spielergebnis.

„Die Börse ist ein spannendes, aber auch komplexes Thema. Wir freuen uns, dass wir so viele Schüler hierfür begeistern und sie mit dem VR-Börsenspiel erste Erfahrungen auf dem digitalen Parkett sammeln konnten.“

Gleichzeitig hat auch ein Börsenspiel für die Auszubildenden der Volks- und Raiffeisenbanken stattgefunden. Oke Martens, Auszubildender bei Volksbank Esens eG, hat dabei den 2. Platz belegt.

Die Gewinner des VR-Börsenspiels fuhren am 17. Juni nach Papenburg zur zentralen Siegerehrung. Im Rahmen einer offiziellen Preisverleihung besuchten sie gemeinsam die Meyer-Werft – und lernten damit eine der größten Werften der Welt kennen.